opusdei.org

#iNavidadIrak primer trending topic mundial de los católicos españoles

7439 tuits y 10.637.766 de impresiones del hashtag, y aún sigue activo.

30/12/2014

Estos días los cristianos de Irak, por fin, en España son noticia como merecen. Los católicos españoles se han unido para alzar la voz de aquellos que han sido silenciados. Incluso diarios laicos se están haciendo eco de la injusticia y atropellos que nuestros hermanos iraquíes están viviendo.

Una delegación formada por dos miembros de Ayuda a la Iglesia Necesitada (AIN), Josué Villalón y Dominik Kustra, y una religiosa de Pureza de María y del staff de iMisión, Xiskya Valladares, hemos estado esta semana anterior pasando la Navidad con los cristianos perseguidos de Mosul y Qaraqosh, refugiados por su fe ahora en el barrio de Ankawa de la ciudad iraquí de Erbil (a 25 km. de Qaraqosh y 80 km. de Mosul).

Como final de este viaje, AIN e iMisión convocaron el lunes pasado a una quedada tuitera para este domingo 28 de diciembre, día de los Santos Inocentes, en recuerdo de todos los mártires de Irak.

El hashtag de la quedada ha sido #iNavidadIrak. Es la primera vez en la historia de los católicos españoles que un hashtag propio se convierte en Trending Topic (TT) mundial y el primer TT nacional (España) durante más de 12 horas. Según los datos de Tweetarchivist, hasta el momento ha habido 7439 tuits y 10.637.766 de impresiones del hashtag, pero aún sigue activo. iMisión decía en un tuit a las 10 h. de hoy: "Hoy, doce horas después de ser TT, los Cristianos de #iNavidadIrak sigue apareciendo como tendencia. Por ellos!"

La convocatoria de la quedada se lanzó conjuntamente desde AIN e iMisión con un video "teaser" de iMisión, creado gratuitamente por el iMisionero Juan Fernando Prado Piña, licenciado en Publicidad y Relaciones y master en Marketing Digital actualmente en paro desde hace unos meses. Este video pasó de tener 8.000 visitas antes de la quedada, a 14.914 visitas en estos

momentos; y lo podéis visitar aquí: https://youtu.be/LkHjr-qJWJ8

Los Community Manager de Ain (Blanca Tortosa), y de iMisión (Javier Sánchez Collado y Montserrat Martí González) han trabajado conjuntamente en los preparativos y la organización de la quedada, con el apoyo de otros grupos de Iglesia presente en Twitter como Aleteia, Arguments, OMP, Opus Dei, varias cuentas de órdenes religiosas y religiosos, parroquias, sacerdotes, etc. Quizás sea la primera vez que se hace tan visible la comunión católica española en Twitter y lo más impactante es que esto ha sido por los cristianos perseguidos de Irak.

La finalidad de la quedada era contar al mundo qué están viviendo nuestros hermanos, cuestionarnos qué pasaría si desapareciese el cristianismo de la tierra donde nacieron nuestros primeros padres; la tierra de Irak es la de la llanura de Nínive, de Ur de los caldeos, etc. donde vivieron los patriarcas y se fraguaron las Sagradas Escrituras. La preocupación es que en 2003 ahí eran 1.600.000 cristianos y ahora no llegan a 300.000. Pero, además, en Qaraqosh, la ciudad cristiana más grande de Irak, ya no queda ningún cristiano. Tampoco en Mosul, donde hace 5 años eran 50.000, pasaron a ser 5.000 y ahora ninguno, según informes del arzobispo de la ciudad arrasada. Por eso, otro objetivo de la quedada era ¿cómo podemos ayudar a estos cristianos para que no tengan que abandonar Irak o ser masacrados como muchos de sus familiares amigos?

La quedada comenzó a las 21:30 hora de Madrid y oficialmente terminó a las 22:30 h. Pero los tuits con el hashtag aún siguen retuiteándose y viajando por el ciber espacio. Durante esa hora se tuitearon testimonios con fotos de historias contadas por los que acabábamos de regresar de Irak, se lanzaron preguntas sobre ¿qué ejemplo transmiten los cristianos de Irak?, ¿qué pasaría si desapareciese el cristianismo de Irak?, ¿qué les dirías para que no se vayan?, ¿qué puedo hacer por ellos?, ¿qué voy a regalar esta Navidad a los cristianos de Irak?, ¿qué mensaje de apoyo dejarías a los cristianos de Irak?

Los mensajes de cada tuits recogían palabras de apoyo, reflexiones y preguntas tales como:

El obispo Munilla decía:
"#iNavidadIrak Acaso Dios haya
permitido la persecución a los
cristianos de oriente, para que
Occidente despierte de su nuestra
indiferencia!"

Jota Llorente escribía esta mañana: "ayer mis hermanos de@iMision20 hicieron historia con #iNavidadIrak

gracias... hoy leo con emoción lo escrito"

Antonio Manuel: "#iNavidadIrak El mismo Maligno que impulsó a Herodes a asesinar a los niños de Belén, impulsa al Estado Islámico."

Josué Villaón: "Cantando con niños refugiados.¿Posible la alegría a pesar del sufrimiento? Me enseñaron q SI, en Cristo #iNavidadIrak"

Javier Menéndez: "Encendamos la vela de nuestra oración por nuestros hermanos perseguidos de Irak #iNavidadIrak"

Daniel Pajuelo: "Santo Padre @Pontifex_es rezamos y alzamos la voz por nuestros hermanos perseguidos de Irak con el HT#iNavidadIrak ¿Se uniría a nosotros?"

Antonio Moreno: "¿Cuando comes fuera de casa con tu familia no

bendices la mesa xq te da vergüenza? Otros se juegan la vida dando testimonio #iNavidadIrak"

Santi Casanova: "Si los cristianos desapareciéramos de Irak, la inestabilidad de la zona para a ser muy peligrosa. Recemos. #iNavidadIrak"

Ayuda a la Iglesia Necesitada:
"Ancianas a los yihadistas "Si queréis
matarnos x nuestra fe, estamos
preparados para
morir"#Fortaleza#iNavidadIrak"

Javier Collado: "Los cristianos de Irak me dejan sin excusas para no hacer oración, ir a misa, amar... Ellos se juegan la vida haciéndolo #iNavidadIrak"

Lisss: "Me encanta ver a toda la iglesia "unida" mediante Twitter con esos mensajes de apoyo y cariño para los cristianos de Irak#iNavidadIrak"

Dominik Kustra: "Me encanta ver a toda la iglesia "unida" mediante Twitter con esos mensajes de apoyo y cariño para los cristianos de Irak #iNavidadIrak"

Xiskya Valladares: "He tocado a Xto en mis hnos xtianos de Irak. Esta mujer con 100 años salió de Qaraqosh su nieto en brazos#iNavidadIrak"

Dominik Kustra, uno de los misioneros que ha viajado a Irak, ha creado el video resumen de estos días de Navidad que hemos pasado junto a nuestros hermanos perseguidos. Podéis encontrarlo aquí: https://www.youtube.com/watch?

v=ZCn7PBv3ZBU&feature=youtu.be

Desde aquí solo podemos decir un gracias enorme, en nombre de nuestros hermanos perseguidos de Irak, a todos los que participastéis en esta gran quedada #iNavidadIrak.

Sigamos orando por ellos, aprendiendo de su fe y ayudándolos con nuestros donativos a través de AIN: https://www.ain-es.org/ colabora.aspx?sec=1

Enlace al artículo original

Xyskya Valladares

Aleteia

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/inavidadirak-primer-trending-topic-mundial-de-los-catolicos-espanoles/</u> (13/12/2025)